



WENN DAS UNDENKBARE GESCHIEHT

— Eine Botschaft von Jesus

Schock, Schmerz, Ängste. Furcht, Verwirrung, Aufruhr. Unglaube, Traurigkeit, Wut. In dieser dunklen Stunde weiß ich, dass selbst diese Worte nicht vollständig ausdrücken können, was du angesichts einer schweren Tragödie innerlich fühlst.

Ich fühle und verstehe deinen Schmerz. Ich höre die Fragen, die dich beschäftigen. Ich gräme mich für dich. Ich fühle deine Schwermut.

Ich weiß, dass du das Gefühl hast, dass es keinen Frieden gibt, den du finden kannst. Seelische Qualen und eine Reihe von Emotionen ergreifen dich. Du fragst dich vielleicht, ob es mich kümmert, dass dein Herz bricht. Ich möchte, dass du weißt, dass es mir nicht egal ist, und ich bin tief berührt von deinem Kummer.

Mein Herz schmerzt für dich, und ich möchte dich trösten, deinen Schmerz lindern und deinen Kopf frei machen. Ich möchte dir einen Frieden geben, der alles Verständnis übersteigt, und Hoffnung, selbst wenn alles verloren scheint. Ich möchte dir Seelenfrieden anstelle von Angst geben und Trost anstelle von Kummer, Aufruhr und Verwirrung.

Egal, was du in diesem Moment fühlst, egal, wie hoffnungslos oder verzweifelt du dich fühlst, ich bin bei dir und möchte dein Herz trösten, deinen Geist erleichtern und dich von der Angst befreien.

Wenn du mich um Hilfe anrufst – auch wenn du nicht verstehst, verwirrt bist oder das Gefühl hast, dass der Schmerz zu groß ist, um ihn zu ertragen – werde ich dir antworten. Wenn du einfach deine Hand in meine legst und mir vertraust, werde ich dir meinen Frieden geben. Im Angesicht von Trauer und Leid werde ich dein Trost sein.

Ich will die Fragen beantworten, die deinen Geist quälen. Ich will die Ängste und die Schwere des Herzens, des

Verstandes und des Geistes lindern, die du fühlst. Ich bin hier mit ausgestreckten Armen, um dir Trost zu spenden.

Egal wie schwierig die Bedingungen sind, ich kann dir vollkommenen Frieden, Freiheit von Angst und Hoffnung auf einen besseren Morgen schenken. Ich werde ein Licht inmitten der Dunkelheit sein, die dich umgibt, wenn du zu mir kommen wirst.

Du kannst mich überall, jederzeit und zu jeder Stunde des Tages anrufen. Ich werde dir antworten, und ich werde zu deinem Herzen und deinem Verstand sprechen, um dir Hoffnung zu geben und dich durch diese schwierige Zeit zu führen. Bittet mich, dir meine Gegenwart bekannt zu machen, und ich werde es tun. Ich werde dir meinen Frieden geben und dir deine Angst nehmen, deinen Schmerz lindern, dein schmerzendes Herz trösten und deinen gequälten Geist zur Ruhe bringen.

Jesus möchte in eine persönliche Beziehung zu dir eingehen und ein ganz realer Teil deines Lebens werden, sowohl hier und jetzt als auch für immer in der Ewigkeit. Er steht vor der Tür deines Herzens und wartet darauf, dass du die Tür öffnest und Ihn in dein Leben einlädst. (Vgl. Offenbarung 3:20.)

Du kannst das tun, indem du aufrichtig dieses Gebet betest:

Jesus, bitte vergib mir für alles von mir begangene Unrecht und Unliebsame. Ich glaube, dass du für mich gestorben bist. Ich öffne die Tür zu meinem Herzen und lade dich in mein Leben ein. Bitte erfülle mich mit deiner Liebe und deinem Heiligen Geist, hilf mir, dich kennenzulernen, und leite mich auf dem Weg der Wahrheit. Amen.